
COMUNE DI PISA
Assessore

Bilancio e Tributi
Lavori Pubblici - Patrimonio

Pisa, 8 agosto 2017
prot.

Al Presidente del Consiglio Comunale
Al Consigliere Latrofa

OGGETTO: Interrogazione id. 1464326 "Situazione del manto stradale alle due discese del Ponte di
Mezzo"- Risposta.

Gentile Consigliere Latrofa,

in merito alla Interrogazione di cui all'oggetto, sentita Pisamo - nella persona del direttore ing., Alessandro
Fiorindi - comunico quanto da questi relazionato:

"Lo scalino era previsto nel progetto iniziale del Comune di Pisa che prevede il proseguimento del
marciapiede sul Lungarno Pacinotti.
La presenza dello scalino è utile per lo scorrimento dell'acqua piovana e la captazione delle griglie
realizzate in più punti lungo la zanella.
Ci sono a lato della piazza 2 attraversamenti pedonali a norma (ribassati) e con segnaletica per
non vedenti".

Concordando COnquanto sopra riportato invio cordiali saluti

L'Assessore
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